



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

**NOTA DE PRENSA N° 204-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Índice de mortalidad de plántones en proyecto de forestación en Chirinos es mínimo**

En reciente visita e inspección al distrito de Chirinos, en especial a las zonas en donde el proyecto “Fortalecimiento para la Forestación y Reforestación con Especies Nativas y Exóticas en la Zona de Chirinos, distrito de Chirinos – San Ignacio, Cajamarca” viene interviniendo, el Ing. Jaime González Delgado, quien pudo verificar in situ el avance de las actividades de plantación en campo definitivo evaluando el prendimiento y pérdida de plántones.

En la actualidad ya se han instalado un promedio de 130 hectáreas en macizos forestales (bosques), lo que significa 143 mil plántones instalados, y 150 hectáreas en agroforestería (en asociación con café y otros), con un promedio de 19 mil plántones, con lo que se hace un total de 280 hectáreas reforestadas hasta la fecha.

Del total de plántones instalados, que son en promedio de 162 mil, se ha determinado un prendimiento entre 90 y 95 por ciento, lo cual es un logro alto para este proyecto, teniendo en cuenta que los promedios aceptables de pérdida en campo definitivo pueden llegar hasta un 30%.

“La pérdida que se ha podido apreciar en las plantaciones se debe a factores climáticos y hormigas que destruyen al plántón” mencionó González Delgado.

El trabajo que se desarrolla en la Comunidad Campesina San Juan de Chirinos es constante y en coordinación plena con los beneficiarios, con la finalidad no solo de cuidar y proteger las plantaciones, sino también de lograr la sostenibilidad del mismo una vez que el proyecto culmine, acotó.

Por su parte, Filadelfio Cruz Peña, presidente de la Junta Local del Caserío La Unión, manifestó que toda la comunidad está unida e involucrada en el proyecto debido a la importancia que significa para ellos, puesto que es la primera vez que alguna institución realiza un proyecto tan importante como este en su comunidad.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 18 de setiembre de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**